

第 21 回ワイワイまつり～ONLINE～

学園都市会館では、10月17日（土）に第21回ワイワイまつり～ONLINE～が開催されました。

コロナ禍において、様々な行事が取りやめになっている中、学園都市会館では少しでも地域のみなさんのために何かできないか、今まで続いてきている取り組みを形を変えてでもできないかという考えのもと、今回はオンライン配信という形で開催することにいたしました。

初めての試みで、準備を含めて、なかなか上手く進まないこともありましたが、録画配信とLIVE配信を混ぜて構成したり、中継でワイズメンズクラブの部屋や抽選券を購入した地域の方を訪ねたり、太極拳の披露もしていただきました。

録画配信もしっかりと準備をされた内容を配信し、子どもから大人まで見ていただけたと思います。協賛してくださった方、当日のオンライン配信をサポートしてくださったボランティアの方など、多くのご支援をいただき、無事に開催できたことに心から感謝いたします。

例年のようにみなさんとお会いすることはできませんでしたが、「はなれていても つながっている」ことを感じる事ができたワイワイまつりとなりました。これからも地域のみなさんにつながっていくことができるよう歩んでまいります。

